



Mädchen-Musikzug Neumünster

1961 gegründet: Als Vorbild diente die Aarhus Pilegedgaard aus Dänemark (Aarhus).

1. Dirigent - Musikmeister a.D. Herbert Funke aus Bordesholm. - 1977
2. Dirigent - 1977 Wim Wehrmeier -1983
3. Dirigent - 1983 Hans-Georg Wolos - heute.

Auch nach 54 Jahren ist der MMN nach wie vor das einzige reine Mädchenblasorchester Deutschlands.

Diverse Höhepunkte im In- und Ausland: Konzertreisen nach: Russland (St. Petersburg), China (Peking und Dalian), Tunesien (Mhadia), Frankreich (2x Euro-Disney - 2x Karneval in Nizza), USA Steubenparade 1976 - USA-Kanada 2006.

In diesem Sommer unternimmt der MMN eine Konzertreise nach Südtirol.

Div. Fernsehauftritte in: ARD/ZDF/N3/ RTL z.B: Musikantenstadl/Heimatmelodie/Freut euch des Nordens.

Weitere Höhepunkte: alljährliche Neujahrskonzerte seit 1984, Polizeishow Neumünster und Musikparaden z.B. Westfalenhalle Dortmund,

Deutsches Musikfest in Würzburg 2007, Auftritt vor dem Olympiastadion Berlin zur Fußballweltmeisterschaft der Damen.

Div. Teilnahmen an Landesmusikfesten mit Wertungsspielen.

Die Besetzung: Querflöten/ Klarinetten/ Saxophone/ Trompeten/Posaunen/Tenorhörner/Waldhörner/Tuben/Schlagzeug/Pauken und Percussion. Z. Z. ca. 35 Musikerinnen.

Nachwuchs: wird immer gebraucht, insbesondere für Blechblasinstrumente. Ein gutes Einstiegsalter ist ab 10-12 Jahren.

Der Spaß und die Disziplin, die man braucht, um in einem Orchester zu spielen, und in der Gemeinschaft schöne Erlebnisse zu haben ist eine tolle Sache.

Die Geschäftsführende Frau Gerlinde Gullert lenkt und manages die Geschicke des Vereins nun schon seit vielen Jahren und kümmert sich alle organisatorischen Belange und Anliegen der Mädchen. Sie ist sozusagen die „Mutter der Kompanie“.

**www.maedchen-musikzug.de
bernd.mueller.nms@kabelmail.de**